

# SEGUIRE LA POLITICA de ROOSEVELT

Al cumplirse el primer aniversario de la muerte del gran líder democrático, el Presidente Truman aseguró que en lo interno y en lo internacional, seguirá los pasos del gran presidente desaparecido.—Tenemos obligaciones, de manera principal, con los hambrientos y los pobres de todo el mundo, dijo Truman.—Roosevelt vió que no podíamos seguir en aislamiento con respecto a las demás naciones; y no se equivocó.—Fortaleceremos la ONU para convertirla en un instrumento eficaz para el mantenimiento de la paz

Texto del discurso pronunciado por el primer mandatario de los Estados Unidos desde la residencia patriarcal de los Roosevelt, al cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento



FRANKLIN D. ROOSEVELT

Cumplése hoy el primer aniversario de la sentidísima muerte del gran Presidente de los Estados Unidos de América, Franklin D. Roosevelt, quien forjó la democracia y con su espíritu luchador ganó la guerra contra el totalitarismo.

Con ese motivo, el Presidente Mr. Harry S. Truman pronunció un trascendental discurso, que fué transmitido por la UNITED PRESS a ULTIMA HORA, y cuyo texto damos a conocer seguidamente:

HYDE PARK, NUEVA YORK,

12 UP.— El Presidente Truman prometió hoy solemnemente a su administración, impulsar la política exterior e interior de su predecesor, Franklin D. Roosevelt, presidente que fué de los Estados Unidos durante la guerra. De pie en el portal de la vieja casa solariega de los Roosevelt, y a poca distancia de la tumba del Presidente Roosevelt, Mr. Truman declaró que su programa consiste en impulsar los principios y la política tanto exterior como interior que sustentó Franklin D. Roosevelt. Podrá haber necesidad de efectuar cambios secundarios ante circunstancias imprevistas. Pero fundamentalmente los objetivos siguen siendo idénticos. El Primer Ejecutivo de la nación, viajó hasta la tumba de Roosevelt en avión desde Washington, para rendir un sentido y elocuente tributo al gran Presidente Liberal que llevó a los Estados Unidos a la victoria en la última y devastadora guerra mundial. La

—PASA a la página DOS



HARY S. TRUMAN

## NO ENTRARAN EN COMPONENTAS

### LOS HUELGUISTAS UNIVERSITARIOS

Los planes que les han sido propuestos hasta ahora sólo tienden a librarlos a los contrahuelguistas de una derrota segura y a burlar las aspiraciones del grupo que lucha por el principio estudiantil

Don Fernando Baudrit propone presentar su formal renuncia ante el organismo universitario correspondiente y lograr que los profesores que amenazan con la huelga no la hagan efectiva, si se apoya el plan propuesto

Una maniobra indigna de los rompehuelgas puesta al desnudo por los estudiantes

La tensa situación universitaria, que es un asunto que interesa a todos, no ha cambiado. Todos esperan con ansiedad el pronunciamiento que el 22 de los corrientes Consejo Universitario, que, como ésta hará la Asamblea Universitaria. (Pasa a la Página SEIS)

\*\*\*\*\*



ASO III

Nº 1011

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE COSTA RICA, VIERNES 12 DE ABRIL DE 1946

\*\*\*\*\*

## SE MANTIENE LATENTE EL ESTADO DE HUELGA

Los estudiantes de la Facultad de Derecho no permitirán que se burlen sus derechos, estando dispuestos a lanzarse de nuevo a la huelga en el mismo momento en que la "argolla" quiera pasarles por encima

El Comité de Huelga espera el fallo de la Asamblea Universitaria, que se reunirá el 22 de los corrientes para decidir su actitud

El conflicto planteado entre huelga se mantiene latente entre los profesores y alumnos de la Escuela de Derecho todavía no nifiestan categóricamente, que ha tenido una solución definitiva. La mayoría de los profesores de esa institución se mantienen en la tesis del señor Rodrigo Facio de "hacer que se respete el llamado principio de autoridad" sin tomar en cuenta para nada el sentir del estudiantado. Los estudiantes, por su parte, siguen en su actitud valiente para que se tome en cuenta su criterio al nombrar Decano de la Facultad. Constantemente pasan por nuestras oficinas grupos de estudiantes de Derecho y todos ellos nos

Por su parte, el Comité de Huelga de la Escuela de Derecho espera la decisión de la Asamblea Universitaria, que habrá de reunirse el 22 de los corrientes, para decidir su actitud frente a ese fallo.

## HOMENAJES A ROOSEVELT

BUENOS AIRES, 12 UP.— La Argentina hizo hoy una emisión de estampillas honrando la memoria del Presidente Franklin Delano Roosevelt. Este es uno de los muchos actos con que se conmemorará el primer aniversario del fallecimiento del malogrado mandatario norteamericano.

NUEVA YORK, 12 UP.—La radio de Moscú dijo hoy que todos los periódicos rusos rinden homenaje al finado Presidente Fran

—PASA a la página CINCO

## DERRUMBE EN LA ETARJEA

DE LA PLANTA DE SAN ANTONIO DE BELEN

ANOCHÉ SE PRODUJO ESTE DERRUMBE QUE OBLIGA A PARALIZAR EL TRABAJO DE ESA PLANTA HIDROELECTRICA.—LOS LUGARES CIRCUNVECINOS A LA CAPITAL SON LOS MAS AFECTADOS, PUES QUEDARÁN SIN ALUMBRADO POR EL TIEMPO QUE DUREN LAS REPARACIONES

En la mañana de hoy se nos transmitieron informes sobre el derrumbe que se produjo anoche sobre la atarjea de la planta hidroeléctrica de San Antonio de Belén, ocasionando el paro inmediato del funcionamiento de esa planta. La gerencia de la Compañía

Nacional de Fuerza y Luz tuvo conocimiento de lo sucedido pocos minutos después, y esta mañana salieron ingenieros de esta empresa a iniciar los trabajos de reparación, que, según se nos dijo, demorarán bastante. Esos daños afectarán los servicios eléctricos de los lugares

circunvecinos a la capital son los que más sufrirán con tales desperfectos porque se les dejará del todo sin la fuerza necesaria para su alumbrado. En cuanto a San José, el voltaje será menor, especialmente en las horas del día y de las cinco de la tarde a

# EL CASO DE LA VELA TORCIDA

Basada en el nuevo misterio policíaco del "as" de los investigadores Perry Mason

Por Earle Stanley Gardner

Dibujos de Stephen Grou



Daphne Milfield declaró: —El señor Burbank me telefonó...



Se habían conocido en un Club de Yachts de Nueva Orleans.



Ella cambió una mirada con Burger.

EL JUEZ NEWARK presidió el juicio preliminar de Roger Burbank y Carol Burbank. Los acusados estaban sentados con Della Street cerca de Perry Mason en la parte del frente del salón del tribunal lleno de público. Hamilton Burger, el Fiscal de distrito, estuvo presente en persona, y la acusación comenzó declarando que probaría que Roger Burbank era culpable de asesinato y Carol Burbank de perjurio.

Rápidamente, los primeros testigos presentaron planos mostrando la posición del

yacht anclado en el estuario y fotografías del interior y del cadáver. Mason pareció intencionalmente indiferente en su careo de los testigos y no varió su actitud cuando la señora Daphne fue llamada a declarar. Estaba vestida de negro y sus ojos estaban aún hinchados de llorar. Declaró que hacía diez años que conocía a Burbank.

Burger le preguntó: —¿Sabe usted si Roger Burbank le pidió a su esposa que se reuniera con él en un lugar determinado el día que pereció su esposo?

—Sí, el señor Burbank me

telefonó y me dijo que quería que Fred fuese al yacht para una conferencia a las cinco. Cuando mi marido llamó veinte minutos más tarde, se lo dije. El yacht estaría en su situación acostumbrada.

Burger dijo: —Puede usted interrogar a la testigo.

Mason asintió con la cabeza. Aunque comprendiendo la estratagema del Fiscal de distrito para que el problema antiguo de Burbank se presentase ante el tribunal, dijo: —¿Dice usted que desde hace diez años conoce a Roger Burbank? El "Sí"

de la señorita Milfield fue apenas perceptible.

—¿Dónde le conoció usted?

—En Nueva Orleans. A mí me gustaba mucho el yachting y el señor Burbank era un yalista entusiasta. Así nos conocimos. Yo estaba remando en un bote y el señor Burbank en otro bote trató de alcanzarme. Fue por mediación de ella, confesó, que Milfield había conocido a Burbank cuando ella telefonó a ese fin al financiero después de un intervalo de varios años.

—¿Mencionó usted su antigua amistad? Una mirada de satisfacción surgió en el

rostro del Fiscal de distrito cuando la señora Milfield dijo que lo había hecho.

—Díganos exactamente que le dijo usted, señora Milfield.

Ella cambió una rápida mirada con el Fiscal de distrito y recibió a cambio lo que hubiera podido interpretarse como una señal. El juez frunció el entrecejo mientras ella contestaba rápidamente: —Traté de vencerle que no diría nada del problema que él había tenido en Nueva Orleans cuando mató a un hombre de un puñetazo.

(Continuará Mañana)

## FORMIDABLE ESCANDALO ENTRE

### suegra, hijos, hermana, marido y mujer

#### BAILE UNIVERSITARIO

Por este medio la Asociación Deportiva Universidad Nacional invita a Profesores, alumnos y egresados de las diversas Facultades y Colegios de Segunda Enseñanza al baile que, como homenaje de simpatía a las cultas señoritas que estudian en la Universidad, dará el próximo sábado 13 de abril, a las 21 horas en la Casa del Estudiante.

LA DIRECTIVA	
Traje corriente	Orquesta Cubero con 14 Profesores
CUOTAS	
Estudiantes con carnet	♀ 3.00
Particulares	5.00

A las señoritas se les exigirá invitación a la entrada. Quien necesite invitación puede solicitarla al Representante Deportivo de cada Facultad o al Secretario de la Directiva Fernando Arroyo al Teléfono 4067. Con el producto de este baile se organizará la Olimpiada Universitaria del mes de mayo próximo.

#### SEGUIRE LA POLITICA

(VIENE de la Página UNO) — muerte de Roosevelt fué conmemorada en este primer aniversario mediante la dedicación de su tumba y de su biblioteca como monumentos nacionales. Durante la ceremonia de colocación de una ofrenda floral sobre la tumba de Roosevelt por el actual Presidente Truman la señora Eleanor Roosevelt viuda de aquel se mantuvo a su lado. Al rendir su tributo verbal al difunto presidente, declaró Truman que este nación hará todo lo posible por convertir a la ONU en un instrumento eficaz para el afianzamiento de la Paz Mundial. Dijo Truman "en el campo de la política exterior el pensamiento recto del Presidente Roosevelt fué el de que nuestra nación en buena vecindad debe jugar un papel activo inteligente y creador en las relaciones internacionales. El vió con claridad que no podemos seguir en aislamiento con respecto a las demás naciones. Sabía también que lo que sucede en los

otros continentes debe afectarnos en nuestro bienestar y reconocimiento sobre todo, que nuestras esperanzas de una civilización mejor de una vida mejor, se fundan en el buen éxito de las Naciones Unidas. El no se limitó a reconocer estas verdades. Se resolvió a entrar en plena acción para realizarlas y las realizó. Su política exterior contemplaba relaciones equitativas cordiales y firmes con los demás miembros de las Naciones Unidas. Al propio tiempo reconocía nuestra obligación para con los hambrientos y los desamparados de otras tierras. Reconocía el solemne deber en que estamos de ayudar a otras naciones debilitadas en la lucha total contra la tiranía. Estamos determinados a seguir forsegueando en estos principios de cooperación internacional. Estos principios constituyeron la base de la política exterior de Franklin D. Roosevelt, y ellos siguen siendo la base de nuestra política exterior. Continuando, tras repasar la política interior

de Roosevelt, su elocuente tributo en conmemoración del Gran Presidente Norteamericano, dijo Truman: a través del mundo entero el pueblo humilde se une a los dirigentes y estadistas en el reconocimiento de que gracias a él en gran medida la civilización ha podido sobrevivir. Estamos aquí no sólo para honrar al espíritu inmortal de Franklin Roosevelt, sino para inspirarnos en su ejemplo, en sus ejecutorias, en sus principios humanitarios. Aquí descansa él en el lugar donde nació y que amó más que nada en el mundo. A otro como él no lo veremos en mucho tiempo. Las palabras del Presidente Truman fueron radiadas a toda la nación por las cadenas radioemisoras. A raíz de las ceremonias celebradas en Hyde Park el presidente se dirigió en automóvil hacia el aerodromo de Stewart para tomar el avión que habrá de conducirle a Washington. Antes de las ceremonias, Truman recorrió la biblioteca de Roosevelt en compañía de la viuda

La riña dió comienzo cuando una mujer quiso oír lo que otras discutían y al ser descubierta le fué arrojado un tarro con agua

#### UN HOMBRE ACUSADO DE HABER GOLPEADO CON UNA PIEDRA A UNA DE LAS MUJERES QUE INTERVINO EN LA RIÑA. A OTRO SE LE ACHACA HACER USO DE UN PUSAL

La vida en comunidad con los vecinos trae muchas ventajas. Cuando las relaciones son buenas, todo el mundo se desvive por servir al amigo caído. Pero, desgraciadamente trae también sus grandes desventajas. Así como es fuerte la amistad, también lo es la enemistad, cuando ella se desata. Dos familias, esta es la nota de hoy, vivieron durante algún tiempo dentro de la mayor cordialidad. Sin embargo, pequeños rozamientos dieron al traste con todo aquello y empezaron las dificultades. Ayer los hechos culminaron desastrosamente. El parte que estudia la policía nos habla de que mientras dos mujeres discutían sobre un determinado asunto con voz acalorada, otra persona trató de acercarse para oír el asunto. Desafortunadamente, para ella, fué notada una de las que discutía y, dar tiempo a más, ésta tomó un tarro lleno de agua que tenía mano en ese momento y se dejó ir con toda fuerza a que trató de eirl. El escándalo que se produjo fué inmenso. En el terminado momento los maridos de ambos hogares entraron a la escena. Se dice en el parte que uno de ellos trató de cortar a otro con un puñal. También habla de que el otro le dió una pedrada a una de las mujeres que intervinieron en el molote. Los dos se acusan. Nadie es culpable pero nadie es inocente sino todos son culpables. Quién está haciendo esto? La Agencia Principal de Policía tiene a su cargo el estudio a fin de dictar las responsabilidades consiguientes.

#### RADIOTRASMISION ESPECIAL EN HOMENAJE A LA MEMORIA DE ROOSEVELT

HAYAN ESTA NOCHE LAS EMISORAS DE LOS EE. UU.

Con motivo de la celebración de la Semana Panamericana, las Emisoras de los Estados Unidos de Norte América han preparado programas especiales que transmitirán en onda corta. Esas radiotransmisiones especiales se inician hoy, con motivo de que en esta fecha, 12 de abril de 1945, murió el Presidente de los Estados Unidos, Franklin D. Roosevelt. De las 7.30 a las 8.00 p. m. de hoy, las Radioemisoras de los Estados Unidos presentarán el primero de esos programas, con el grado a la memoria del Ex-Presidente. El programa de esta noche, a que hacemos referencia, se titula: "Franklin D. Roosevelt y su contribución al mundo mejor." Oportunamente, daremos a conocer las fechas y horas en que se radicarán otros importantes programas de onda corta, en la celebración de la Semana Panamericana.

# DOS CRIMENES PAVOROSOS

Espeluznantes hechos de sangre tienen lugar con un intervalo de pocas horas el uno del otro, siendo los victimarios los nicaragüenses Alejandro Vargas y Juan Ramon Acevedo

A ROGELIO OPORTA, UNO DE LOS ASESINADOS, LE FUE DESPRENDIDA LA CABEZA DE UN SOLO Y LIMPIO MACHETE, EN TANTO QUE A ANTONIO CERDAS, LA OTRA VICTIMA, LE FUERON AMPUTADOS LOS BRAZOS Y SE LE PARTIO EL ROSTRO CON CUATRO BRUTALES CUCHILLADAS

Las autoridades no indican la causa de los crímenes, aunque se supone que sea alguna de esas pasiones salvajes comunes en sitios retirados. Uno de los asesinos logró fugarse, y anda errante por las selvas de San Carlos

El señor Sub-Inspector de Hacienda de Boca de Rio San Carlos en informe rendido a las autoridades de esta capital, documentado de dos brutales y salvajes hechos de sangre ocurridos dentro de su jurisdicción con un intervalo de pocas horas, y que nosotros resumimos así.

hacia las montañas. Inmediatamente se le persiguió, logrando ser capturado, pese a su enconada resistencia. Trayendo de regreso al río, le llegó el otro informe.

### EL SEGUNDO CRIMEN

El segundo crimen tuvo lugar en el sitio llamado "La Tigra", sobre el río San Juan, en la finca "El Castillito", que se encuentra del lado de Nicaragua.

Los detalles indican que Juan Ramon Acevedo había descargado cuatro salvajes cuchilladas sobre Antonio Cerdas, desprendiéndole los brazos, hundiéndole un hombro y rajándole en dos la cabeza desde la frente hasta la barbilla. Acevedo, el asesino, para huir de la justicia nicaragüense, cruzó el río San Juan a nado y luego se internó en selvas costarricenses. Hasta el momento no se ha logrado capturarlo, entendiéndose que anda errante por aquellas solitarias, con la esperanza de salir pronto en algún lugar donde no se tenga noticia de su hecho brutal. Las autoridades le buscan afanosamente.

### LOS MOTIVOS

El informe no indica la causa de estos crímenes. No obstante, personas entendidas en la materia dan como causa esas pasiones brutales y salvajes que florecen, como plantas venenosas, en aquellos lugares retirados y solitarios, donde el hombre convive con la fiera y lucha a brazo partido con la montaña, donde el grito de contrabando enloquece los sentidos y una mujer es sembla de odios y disgustos.

### EL PRIMER CRIMEN:

Un soplo confidencial puso en autos al capitán del resguardo, don Luis Mata Vives, de que en una casa, que habita un señor llamado Tomás Pas, habiase cometido un crimen de esos que arrancan los pelos de punta por la forma inmisericorde con que fueron realizados. Constituido, con varios guardas fiscales a sus órdenes, en el sitio de los hechos, encontró con que el nicaragüense Rogelio Oporta había sido decapitado de un solo y limpio tajo de machete. El cuerpo yacía ya entre cuatro candélas, la gruesa cabeza descansaba sobre el pecho de la mutilada víctima. Breves informes le pusieron sobre la pista del asesino.

### VEYEMOS HACIA LAS MONTAÑAS

Resultó ser el asesino otro nicaragüense, llamado Alejandro Vargas, quien, después de cometido su crimen espantoso, huyó

### ORIENTE, DE HATILLO, VENCIO AL SAN LUIS

Los deportistas locales alcanzaron victoria en un encuentro bastante interesante

El domingo pasado, en la plaza Hatillo tuvo lugar un interesante encuentro de fútbol entre las onceenas Oriente, de la localidad y San Luis, de la capital. La partida fué ganada por los deportistas de Hatillo por la anotación de dos tantos contra uno de los josefinos.

Nos agrada sobremanera la victoria obtenida sobre los jugadores del San Luis, pues ella es un manifiesto del auge en que se encuentra nuestro deporte favorito en el país.

### ASESINADO ANTONIO GARCIA, PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPREMO DE SAN LUIS DE POTOSI

SAN LUIS DE POTOSI, 12. —Las autoridades anuncian que anoche fué asesinado en la localidad de Valles, Antonio García, presidente del tribunal supremo del estado de San Luis Potosí. Según informaciones dadas a San Luis, un oficial del ejército se aproximó a García para una consulta legal, y le dió muerte al decirle que llevara el asunto a un tribunal civil.

## LICITACION

La Auditoría de la CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL, oirá propuestas hasta las once horas del día 15 del corriente para la venta de 1000 quintales de café en oro de primera calidad de exportación, en sacos de 70 kilos brutos (150 libras netas) puesto en el beneficio de la Hacienda "La Caja", en el distrito de La Uruca de este cantón.

San José, 5 de abril de 1946

OCTAVIO ALLENDE  
Auditor

### CAMPO PAGADO

## INJUSTAMENTE HA SIDO ENCARCELADO UN HONRADO TRABAJADOR.

EN ESTE PAIS, DONDE VIVIMOS UNA AUTENTICA DEMOCRACIA GRACIAS A NUESTROS HOMBRES DE GOBIERNO IMPLANTADORES DE NUESTRAS LIBERTADES SOCIALES, ES PENOSO Y HASTA INDIGNANTE QUE ELEMENTOS DE LA DIRECCION DE DETECTIVES DEN TAN GRANDES DESACIERTOS

NOSOTROS NOS OCUPAMOS EN UNA INDUSTRIA DE PANIFICACION QUE ES DE NUESTRA PROPIEDAD, Y DE NUESTRA HONRADEZ PUEDEN DAR FE EL LIC. DON MAXIMO QUESADA, DON GUILLERMO ARROYO MORALES, DON ROGELIO MONTAGNE Y TODAS LAS FIRMAS COMERCIALES QUE EXISTEN EN EL PAIS, DICE DON RAMON MADRIGAL ZUNIGA, EN CARTA ABIERTA AL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Señor Presidente de la República, Lic. don Teodoro Picado Excmo. Sr. y mejor amigo. Pte.

No sin antes presentar a usted mi más cordial saludo, es que vengo y por medio del periódico ULTIMA HORA que siempre honra y respalda la justicia, a poner en su conocimiento el pético caso, inmoral, podríamos llamar, de cumplimientos escasos de inteligencia o fallas de estrategia detectivesca lo que es doloroso en un ambiente democrático como el que vivimos gracias a nuestros hombres de gobierno; implantadores de nuestras libertades sociales.

Señor Presidente: nosotros, que no solamente somos honrados tra-

bajadores, sino que somos dueños de una pequeña industria, panificadora, estamos sufriendo la horrible persecución de inexpertos controladores de la seguridad pública. Hace poco más o menos, un mes, un hermano mío que se llama José Antonio Madrigal Zúñiga, cuando iba a visitar a un pariente nuestro al Hospital fué desvalijado y tristemente registrado por un detective de apellido Zeledón. Ayer se repitió la escena, cuando mi mismo hermano, andaba en comisiones comerciales, siendo víctima de una prisión arbitraria, efectuada por el mendigante sabueso Carlos María Salas, y como ya esto no tiene parangón en la vida de los hombres honrados es que pregunto a usted con todo respeto, qué

providencia habrá que tomarse para salvaguardarse de esa amenaza tonta e injusta, de esas abusos, carentes de toda noción detectivesca.

Aun más, señor Presidente, estando mi hermano detenido, encajado, preguntamos personalmente en la Estación de policía por él y se nos negó. El no es un ratero ni cosa que se parezca y para prueba un botón: de nuestra reputación pueden decir las siguientes personas: Lic. don Maximo Quesada, don Guillermo Arroyo, redactor de LA TRIBUNA, don Rogelio Montagne U. Superintendente del Hospital del Seguro Social y todas las firmas comerciales existentes en el país.

Por lo tanto ruego a usted en primer término, que se instruya y educe a esa gente por que no todos en en la vida civil somos igual a ellos. Atentamente,  
Ramón Madrigal Zúñiga

### Nunca Falta Alguien Así Por Jimmy Hatlo



### A un policía casi lo desnuda un perro

MIENTRAS EL GUARDIA HACIA SU SERVICIO, EL ANIMAL SE LE ARROJO HACIENDOLE AÑICOS SUS PANTALONES

Mientras hacía su servicio un distinguido miembro de la Policía Nacional fué víctima de la arremetida de un perro. Al pasar frente a la casa del dueño del animal (a quien llaman "el guardián") el cuadrúpedo se le lanzó con impulsos de hacer añicos al pobre guardia. Afortunadamente, de esta lucha (que podríamos intitular guardia contra guardián) sólo tenemos que deplorar el susto y la presencia del pantalón del señor policía que quedó hecho añicos. El diligente servidor público ha entablado acusación contra el dueño del animal y considera los daños en 100 colones.

# LA CANTINA EL M

OFRECE:

- ACEITUNAS NEGRAS, VERDES Y RELLENAS POR LIBRAS Y FRASCOS
- ENCURTIDOS EN VINAGRE
- ENCURTIDOS EN MOSTAZA
- SALSA DE TOMATE
- PALMITO EN VINAGRE
- ALCAPARRAS
- MAYONESA "KRAFT"
- OSTIONES - LANGOSTAS - SALMONES
- CALAMARES PORTUGUESES - PEJERREY EN TOMATE
- CARACOLES A LA BORDALESA, FILETES DE BESUGO
- ANCHOAS PORTUGUESES - SARDINAS ESPAÑOLAS
- PIMIENTOS MORRONES - PETIT POIS

## UVAS y MANZANAS al POR MA

TELEFONO 3912

# 02462

NUMERO FAVORECIDO EN EL SORTEO DE LA SEGUNDA C  
"LA TRIBUNA" OBSEQUIO A SUS LECTORES AYE

## Brutal atraco contra un pobre niño de

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL

# AVISA:

QUE a partir del Lunes 8 del corriente queda abierto al servicio público de los asegurados el Dispensario del Cantón de Desamparados, instalado en la planta alta del edificio de la Jefatura Política, a cargo del Dr. Francisco Rodríguez.

(Horas de consulta de las 14 a las 17 p. m.)

Jefe Administrativo Gonzalo Cerdas, quien despachará en la misma localidad de

7 de la mañana a 5 de la tarde

AL SALIR DEL HOSPITAL FUE ABRUJADO POR UN RISA QUE CONTO ESTE TODAS SUS PENAS Y ENTONCES EL "VIVO" LE OFRECIÓ AYUDARLO EN TODO A FIN DE QUE SU PAPÁ LE DIERA TRABAJO EN SU FINCA, ALLÁ EN TURRUBARES. "VÉNGASE CONMIGO (LE DIJO) YO SE QUE MI PAPÁ LE DARÁ TRABAJO". EL OTRO, CLARO ESTÁ, ACEPTÓ. AMBOS SE DIRIGIERON A LA ESTACIÓN DEL PACÍFICO. EL HAMPÓN LEVÓ AL PEQUEÑO A UN LUGAR CERCAÑO A TAL SITIO, PERO APARTADO. ALLÍ INSISTIÓ EN QUE, YA QUE ERAN AMIGOS, EL NIÑO LE ENTREGARA EL DINERO "A FIN DE QUE NO SE LE FUERA A PERDER." PERO EL INFANTE RECORDÓ LAS INSTRUCCIONES DE SU PADRE Y SE NEGÓ. ENTONCES EL LADRÓN HIZO USO DE LA VIOLENCIA. DE UN SÓLO GOLPE TIRÓ AL NIÑO

El brutal ataque es mucho más detestable si se tiene en cuenta que el niño acaba de sufrir una delicada operación

Hay hechos que verdaderamente nos sacan de nuestras casillas. El que relatamos hoy es uno de ellos. Hace algún tiempo un niño campesino hubo de ser trasladado al Hospital San Juan de Dios a fin de someterse a una delicada operación quirúrgica. Los resultados fueron satisfactorios. Antier obtuvo la salida. Su padre le envió la cantidad de ₡ 50.00 para que hiciera frente a sus gastos. Le advirtió que bajo ningún concepto, le enseñara ni le diera ese dinero a nadie. En la entrada del hospital estaba un hampón. No se sabe cómo, éste se dio cuenta del haber del niño. Inmediatamente se le acercó en son de buscar amistad. El pequeño, como toda nuestra gran gen-

# MORAZAN

- ESPARRAGOS - FRUTAS EN LATA - DATILES
- VINOS TINTOS Y BLANCOS ESPAÑOLES
- VINOS TINTOS Y BLANCOS AMERICANOS
- VINOS TINTOS Y BLANCOS CHILENOS
- POR BARRIL, CAJAS Y GARRAFAS DE 1 GALON
- WHISKYS - COGNACS - LICORES FINOS

MAYOR y DETALLE

TELEFONO 3912

# 2

DA CASA QUE  
AYER

de campo

RIQUE LE FINGIO AMISTAD. LE  
OFRECIO TRABAJO. EN LOS  
ENLAR APARTADO A TODA VIGI-  
FANTO C 50.00 QUE LLEVABA EN SUS

ble se toma en cuenta que  
a operación quirúrgica

al suelo. Luego se entabló la lu-  
cha. El hombre, a la vez que gol-  
peaba, le metía las manos en el  
bosillo a su víctima. Pero éste se  
defendió, dejándose pegar, pero  
con sus manitas bien pegadas a  
sus bolsas. A sus gritos acudie-  
ron algunas gentes. Al ver esto,  
el ladrón se dió a la fuga. Dos  
muchachos se le pusieron al cor-  
te. Pero el hampón fué incapaz.  
Hoy está entre las rejas, pagando  
su pena, que es aún más de-  
testable si se toma en cuenta el  
hecho de que el niño corrió el  
gran riesgo de que se le abriera  
la operación. En la misma tarde,  
el pequeño marchó a su casa lle-  
vando dentro de su corazoncito  
el gran susto recibido y los C 50  
dentro de su bolsillo.

### HOMENAJES A ROOSEVELT

(VIENE de la Página UNO) —  
klin Delano Roosevelt, declaran-  
do que "nos infundió coraje y  
aliento en nuestras esperanzas en  
la hora más trágica de Rusia du-  
rante la última guerra."

MISA EN MEMORIA DE  
ROOSEVELT  
BUENOS AIRES 12 UP -

El poder ejecutivo ha dispuesto  
que hoy a las once de la maña-  
na se celebre una misa solemne  
en la catedral en memoria del  
fallecido presidente Franklin  
D. Roosevelt. Asistirá a la mi-  
sa el presidente Gral. Edelmiro  
Farré, los miembros del cuer-  
po diplomático, jefes y oficiales  
del ejército y la armada.

■ SE COMPRAN TRAJOS, PERO LIMPIOS ■

## EL RECITAL DE ESTA NOCHE EN EL TEATRO NACIONAL POR LAS HERMANAS JOANA Y LOUISE LESCHIN

Será un concierto a dos pianos que por primera vez oiremos en Costa Rica

Entre los amantes de la buena música y todos los grupos culturales ha despertado entusiasmo el recital que esta noche dan en el Teatro Nacional las hermanas Joana y Louise Leschin.

Estas grandes artistas que tantos aplausos cosecharon al presentarse la otra noche con la Orquesta Sinfónica Nacional y que son llevadas en jira por todo el con-

tinente por la Sociedad Musical Daniel, Columbia Concerts Suc., nos proporcionan la oportunidad de oír un concierto a dos pianos por primera vez en Costa Rica.

Será un acontecimiento musical el de esta noche, y es de esperarse que el público corresponda llenando la sala de nuestro máximo coliseo.

## GRAN BAILE SOCIAL

EN EL REGIO SALON DEL CACIQUE FINAL DE LA SAMPANA — SABALO DE 8 A 12 DE LA NOCHE

AMENIZADO POR LA GRAN ORQUESTA BARROZA DE HEREDIA, CON SUS 10 PROFESORES

Invitamos muy cordialmente a usted y su familia no falte a divertirse a esta simpática y alegre fiesta

## PELIGROSISIMA ES LA COMPETENCIA DE AUTOBUSES QUE SE HA DESARROLLADO EN SAN JOSE

ESTA COMPETENCIA DE AUTOBUSES VIENE A CONSTITUIR UN SERIO PELIGRO PARA LOS JOSEFINOS

El señor don Enrique Molinas nos comunicó esta mañana de un serio peligro de que está siendo víctima la ciudad de San José: La escandalosa competencia que se ha desarrollado entre las diferentes empresas de autobuses — que en parte redundan en beneficio del público, ya que dan un mejor servicio — se han convertido en peligro para la seguridad de los transeuntes.

Este peligro se viene a manifestar especialmente en la calle segunda, o sea en la que están situados el Teatro Moderno y la Zapatería de don Enrique Molinas.

Sería conveniente que la Dirección General de Tránsito tomara con más energía este asunto, o de lo contrario dentro de poco se manifestarán graves accidentes, pues el problema va en aumento, que bien pudieran haber sido evitados.

# FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

## AVISO AL PUBLICO

Durante la SEMANA SANTA se correrán TRENES DE EXCURSION a Puntarenas, siguiendo las mismas condiciones establecidas para estos servicios y de acuerdo con el siguiente orden;

MIERCOLES Y JUEVES SANTO SALDRAN DE SAN JOSE A LAS 15 HS. DE PUNTARENAS REGRESARAN: SABADO SANTO Y DOMINGO DE PASCUA A LAS 8 HORAS Y 18 HORAS



Como de costumbre el Sábado Santo se correrá el Tren de Excursión a las 15 horas. Los tiquetes de Excursión del Miércoles y Jueves Santo, serán válidos para regresar en cualesquiera de los Trenes de Excursión del Sábado Santo y Domingo de Pascua.

TRENES EXTRAS DE LAS 7-55 HORAS: Partiendo del miércoles 24 de Abril, quedarán suprimidos estos Trenes Extras, o sea el Rápido de las 7-55 horas, en ambos rumbos.

San José, Abril 8 de 1946.

PROSPERO GUARDIA,  
Administrador General

# El Comité Jurídico Interamericano estará integrado por diez miembros

Figurarán en él juristas de casi la mitad de las repúblicas del continente.—De manera lenta pero segura marcha el Japón hacia su restablecimiento económico, declara el general Douglas Mac Arthur en su informe anual sobre la ocupación de las islas niponas

El partido liberal lleva la ventaja en las elecciones celebradas en el Japón. Hasta el momento han obtenido 103 de los 486 escaños de la dieta

Se informa que una fuerza de cuatro mil soldados nazis opera en las montañas de Baviera al mando del líder nazi Martin Bormann

**POR DIEZ MIEMBROS ESTÁ EL PARTIDO LIBERAL LLEVA LA VENTAJA VA LA VENTAJA JURIDICO INTERAMERICANO**

WASHINGTON, 12. UP.— Como consecuencia de la decisión de la junta directiva de la Unión Panamericana de aumentar a 10 el número de miembros del comité jurídico interamericano, en el futuro figurarán en él, juristas de casi la mitad de las repúblicas del Continente.

**DE MANERA LENTA PERO SE GURA MARCHA EL JAPON HACIA SU RESTABLECI MIENTO ECONOMICO. IN- FORMA MAC ARTHUR**

TOKIO, 12. UP.— El informe anual del general Mac Arthur sobre la ocupación del Japón, muestra que ese país avanza lento pero seguramente hacia el restablecimiento económico. Añade el informe, sin embargo que la carestía de muchos artículos combustibles materias primas y medios de comunicación han entorpecido ese proceso. El informe dice, que según las autoridades japonesas, el número de desempleados el primero de diciembre era de tres millones, pero se cree que ahora es mucho menor.

**FUERZA DE CUATRO MIL SOLDADOS NAZIS OPERA EN LAS MONTAÑAS DE BAVIERA**

BERLIN, 12. UP.— El Dr. Wilhelm Hoegner ministro presidente de Baviera, anunció que se cree que el líder nazi Martin Bormann capitanea una fuerza de unos cuatro mil exintegrantes de las tropas de asalto, que se ocultan en las montañas de la Baviera meridional. Martin Bormann, a quien los aliados buscaron inútilmente desde hace largo tiempo por toda Alemania, era un garteniente de Adolfo Hitler. Reveló Hoegner que recientemente se descubrió una lista de cuatrocientos importantes funcionarios alemanes condenados a muerte por aquellos.

TOKIO, 12. UP.— Según datos incompletos sobre los resultados de las elecciones celebradas el miércoles en el Japón, el partido liberal lleva importante ventaja y al parecer ya ha obtenido ciento tres de los cuatrocientos setenta y seis escaños de la dieta. Lo siguen el partido progresista de tendencias conservadoras, con 69 escaños, el social demócrata con 65 el cooperativo con 12 y el comunista con 4. Los candidatos independientes han logrado 67 puestos en la dieta de acuerdo con estos resultados.

## ACUSADA POR ESTA FA UNA DAMA

El demandante asegura que él le compró a ella un derecho de luz, y que no obstante la entrega inmediata que hizo del precio convenido, no se le ha hecho el tras-paso a su favor

La falta de energía eléctrica es uno de los muchos motivos por los que nuestro progreso se realiza en una forma tan lenta. Hay que remover el cielo y la tierra para conseguir un derecho de luz. Mediante el pago de 100 colones a una dama, una persona muy estimada pudo conseguir un derecho. Pero, según datos que obran en la acusación que estudia la Agencia de Policía, el comprador no ha podido disfrutar de su derecho. Cuantas veces lo ha demandado ha sido en vano. A fin de que no se violen sus haberes, el citado caballero presentó acusación ante la Agencia Principal de Policía por estafa. Tal organismo hace todo lo posible por aportar el mayor número de pruebas en pro y en contra a fin de dictar las responsabilidades consiguientes en un plano de estricta justicia.

**NO ENTRARAN (VIENE de la Página UNO)** — se sabe, apoyó la tesis estudiantil. Se verá, pues, si la Asamblea apoya o considera premeditada e injusta la actitud del Consejo Universitario, formado por todos los Decanos de las Facultades.

## MUY SERIA LA POSICION DE LA ASAMBLEA

Como se comprende, la posición de la Asamblea es sumamente seria. Si apoya al grupo contrario a la tesis estudiantil pondrá en muy mal predicado a los señores Decanos que, se entiende en su esencia, (por la posición de cada uno de sus componentes), se considera como una autoridad en todas estas cuestiones. Si apoya al Consejo, dará al traste con el pensamiento sustentado por el grupo de los profesores de la Escuela de Derecho; eyitará la renuncia que indudablemente sobrevendría de los señores Decanos de las diferentes Escuelas Universitarias y se correrá el peligro de que los señores profesores de tres facultades hagan efectiva la amenaza de renuncia que han hecho.

## EL ESTUDIANTADO NO ENTRARA EN COMPONENTAS

El grupo huelguista, que representa la gran mayoría de los estudiantes, no entrará en componendas de ninguna especie con sus adversarios. Viéndose perdidos éstos, aseguran los muchachos, han tratado de salir victoriosos en una forma inteligente, proponiendo arreglos que en el fondo vienen a dejar la situación tal como se planteó.

## UNO DE ESOS PLANES:

Uno de esos planes es el siguiente: los muchachos aceptan la terna elaborada por la Facultad. De ella se hará la elección correspondiente del Decano. Antes de eso, los integrantes de la misma firmarán un pliego en don de se comprometen a renunciar a su puesto durante el año que corre, y a propulsar la reforma universitaria.

## HABRA FORMAL RENUNCIA DEL RECTOR. NO HABRA RENUNCIA DE LOS PROFESORES

Persona que nos merece absoluto crédito ha manifestado, que de llegarse a ese acuerdo el señor Rector, que presentó su renuncia IRREVOCABLE, la reiterará en una forma más firme ante el organismo universitario a que corresponde. Ofrece también el señor Baudrit, interceder ante los señores profesores que amenazan con ir a la huelga a fin de que no la mantengan, manifestándoles que no hay motivo para todo ello, ya que su decisión se debe a cuestiones meramente personales.

## POR QUE NO ACEPTAN LOS HUELGUISTAS

Naturalmente, los huelguistas no aceptan este plan. Consideran ellos que las cosas de este modo vienen a dejarlas tal y como estaban. Se fué a la lucha, aseguran, por la confección de una terna en donde se violó la justicia que asiste al alumnado al pedir participación en la confección de la terna. Tendrán que aguantarse, segunda objeción de los muchachos, al miembro electo que

### TEATRO NACIONAL

### HOY VIERNES 8 Y 45 P. M. HOY

### UNICO RECITAL A DOS PIANOS

## JOANA y LOUISE LESCHIN

Primera vez en Costa Rica

### SOCIEDAD MUSICAL DANIEL y COLUMBIA CONCERTS

Suprimidas las entradas de favor



salga de la terna, que, dada la situación de la "argolla" que domina en tal terna al poner a la Asamblea en el camino de votar por el nombre de ellos, (los señores Gómez y Quirós no tienen pretensiones ni han movido palanca alguna para impresionar a la Asamblea y lograr un pronunciamiento a su favor), que los alumnos no desean como Decano. Para pintar esta situación, los muchachos comentan burlescoamente esta adivinanza: Valverde por fuera, Valverde por dentro, con una semilla de Valverde adentro. ¿Quién es el candidato de la "argolla" que maneja la Escuela de Derecho?

La tercera objeción es ésta: Dentro del año plazo en que habrá de ser sometida la reforma, el grupo que lucha por este derecho, por diversos motivos, quizá ya haya desaparecido. Los señores de la "argolla", esto es lo que consideran más peligroso, es muy posible que se valgan de miles triquiñuelas a fin de retardar una y otra vez el proyecto de ley que viene a afianzar el verdadero sentido que ha de dársele a la palabra "autonomía de la Universidad", que no está escrita por el simple motivo de librar a tal organismo de la influencia PERNICIOSA del estado, sino para librarla de otra influencia más dañina aún, porque trabaja subterráneamente; la ejercida por un grupo que ha hecho su cuartel en la Universidad.

## UNA MANIOBRA INDIGNA DE LOS ROMPEHUELGAS

Los rompehuelgas se han dado a inventar planes a fin de burlar a sus contrincantes. El primer plan les falló: llevar la política a la Universidad tildando al grupo que sustenta el principio estudiantil de "comunista". Ahora, nos lo aseguran algunos muchachos, tratan de impresionar al alumnado en una forma inteligente. Pero, no han encontrado apoyo en sus maquinaciones. Por tal motivo, se dieron a la tarea de presentar los hechos en otra forma. Como fracasaron en sus planes de recoger firmas, se fueron a un huelguista diciéndole que firmara el pliego, y presentándolo inmediatamente otro en donde se ven los nombres de casi todo el alumnado. Sin embargo, viendo con cuidado el asunto se dió cuenta la presunta víctima de que tales nombres no responden a las firmas de los muchachos sino a la de la lista de alumnos de clase. Al joven que nos referimos se le quiso engañar mostrándole la decisión de los muchachos de segundo año en donde, se sabe, sólo dos compañeros han encontrado los rompehuelgas. Afortunadamente, el joven se dió cuenta inmediata de la maniobra, ya que él conoce el punto de vista de los compañeros que estaban en la lista que le presentaron, pues él pertenece al segundo año. Sin embargo, con maniobras como estas, aseguran los jóvenes, el grupo no tiene firmas a su favor, pese a que, algunos las han dado en la forma en que queda expuesto.

# BAJO VOLTAJE:

Un derrumbe en el canal de la Planta de Belén motiva el paro total de esta planta durante varias semanas.

Por esta razón rogamos a nuestros abonados excusar el bajo voltaje, y les aconsejamos no usar motores, inclusive refrigeradoras, de DIEZ de la mañana a la UNA de la tarde, y de las CINCO de la tarde a las NUEVE de la noche, horas de máxima demanda de corriente.

Nuestros abonados han de comprender la gravedad que hemos anunciado y así excusar la deficiencia en el servicio.

COMPANIA NAL. DE FUERZA Y LUZ S. A.

12 de Abril de 1946.

TRAGEDIA DEL HOGAR

8 DIAS DESPUES DE CASADOS, LA MUJER LO ABANDONA

Al pasar frente a un conocido salón de baile esposa y marido, aquélla insiste en ir a bailar. El hombre se opone y la mujer se escapa del varón que observó toda esta escena

Poco tiempo después se la detiene con su pareja de baile, a pedido ASI Y TODO, EL MARIDO SOLO ACUSA A SU MUJER POR VAGANCIA ANTE LA AGENCIA DE POLICIA. Y HOY, ESTAN DE NUEVO... UNIDOS

La corrupción de nuestras costumbres es un hecho que a todos nos preocupa, pero que la verdad es que nadie hace todo lo suficiente por evitarla. Nos damos cuenta de que por culpa de nuestra inacción a las futuras generaciones no habremos más que entregarles un montón de despojos humanos, y nada hacemos por evitarlo. La historia de hoy la sacamos íntegra del expediente respectivo que estudia la Agencia de Policía. Hace un corto tiempo una pareja de enamorados pensó que entre ellos dos no había más que una sola vida que vivir. Y casaron. Muchas esperanzas forjaron en el primero, segundo día de matrimonio, un mundo ajeno a la tragedia humana. Pero, el ambiente no tardó en infiltrarse por las raíces mismas de aquel hogar. Al octavo día la mujer abandonó su techo para ir a bailar popularmente. El marido se dio cuenta y una y otra vez, imploró con sus ruegos y con sus lágrimas a su esposa que no lo abandonara. Cuando el varón le manifestó que iría a quejarse a la Policía, la mujer le repuso que ya ella era mayor de edad y que conocía la manera de ganarse la vida sin necesidad de trabajar. Pero la escena ésta culminó en

esta semana. La pareja tuvo necesidad de pasar frente a un conocido salón de baile en esta ciudad. Al estar frente a este salón, la dama insistió en ir a bailar. El hombre se opuso y la mujer cumplió con sus deseos. El pobre marido sintió en estos momentos que se volvía loco. Fuera de sí pagó la cuota correspondiente. Se producirá una tragedia. En una esquina del salón estaba su mujer con un hombre. Le rogó a un detective que la detuviera, no sólo por el hecho de haberle desobedecido. En la Agencia de Policía se vieron a la mañana siguiente marido y mujer. Aquel como acusador y ésta como inculpada. Pese a todo, el buen hombre sólo pide que sea condenada por "vagancia". Hubo lágrimas en la Agencia. Ellas mezcladas con ruegos y promesas hicieron cambiar el criterio del marido y, entendemos, ya hoy están nuevamente "juntos". Este fué el fin de nuestra historia.

ANUNCIESE EN "ULTIMA HORA"

Sensacional Será el Debut de los Cubanos

A LAS DOS Y MEDIA DE LA TARDE LLEGARA HOY AL PAIS EL PODEROSO EQUIPO DE FUTBOL JUVENTUD ASTURIANA, DE LA HABANA, CUBA

Su primer encuentro lo librarán frente al Alajuelense, el próximo domingo a las diez y media de la mañana.—Dirigirá la delantera eriza el peligroso y diminuto puntero Morux. Morera, el Mago del balón jugará como interior sirviéndole bolas al más acucioso de nuestros delanteros centros

ENORME EL ENTUSIASMO QUE EXISTE POR PRESENCIAR EL DEBUT DE LOS CUBICHES QUE VIENEN PRECEDIDOS DE JUSTA FAMA

Hoy a las dos y media de la tarde llegará al país el poderoso equipo de fútbol Juventud Asturiana, de La Habana, Cuba, que viene a librar contra nuestros cuadros nacionales una serie internacional. El primer partido que los cubiches verificarán en el Estadio Nacional es contra la Liga Deportiva Alajuelense, plantel que lo ha tocado en suerte bautizar a los deportistas habaneros. La Liga entrará el próximo domingo a las diez y media de la mañana dispuesta a conquistar el primer triunfo sobre los asturianos y para lograrlo ha venido entrenándose debidamente desde hace más de un mes. Alejandro Morera, nuestra máxima estrella de balompié, ha cedido su puesto de delantero centro al diminuto, acucioso e inteligente puntero Morux, quien estará asistido por el propio Morera, Armijo, Vignets y Mario Riggioni. En la línea media actuarán Tacuazín Ortiz, Lalo Rojas y Elías Valenciano; defensas lo serán Tomás Alfaro y Tica Chavarria; la portería será defendida por Alvarado, titular del Cuadro erizo. En la banca roja

negro estarán sentados, listos para ingresar al campo: Taso Jiménez, Garrobero Fernández, Buroy, José Riggioni y Luis Angel Salas, portero suplente. El Juventud Asturiana, alineará así: Empanada Arozemena en la portería; defensas José A. Rodríguez y Jacinto Barquin; medios: Pedro Jorre, José Minzal y Evelio Fernández; delanteros: Francisco Keina, Armando Hidalgo, Valeriano Fano (a) Lilo, Luis Ironella y José Valdivia. El centro delantero asturiano es una verdadera maravilla del fútbol-habanero, aparte que es un profesional de beisbol que actúa en los Cubs de Chicago, noticia que adelantamos a nuestra afición beisbolística, porque estamos seguros ha de interesarles mucho entablar relaciones con esa significada figura mundial del beisbol y del futbol antillano. El entusiasmo que ha despertado el debut de los cubanos, es algo indescriptible. Se anuncia que de Puntarenas se correrá mañana un tren extra para darle opor

tunidad a la afición porteña de presenciar este sensacional encuentro, que de seguro, resultará sumamente interesante y reñido dada la calidad de los cuadros participantes. De Alajuela y demás ciudades vecinas habrá un servicio de buses continuo para poder trasladar a los miles de fanáticos que desean ver en acción a los asturianos.

AUMENTARA LA DEMANDA DEL ACEITE DE RICINO

BUFFALO, N. Y. 12. UP.—Sponcer Kellogg y Compañía, refinadores de aceites vegetales predicen un aumento en la demanda de aceite de ricino industrial procedente del Brasil y el Oriente. El aceite de ricino deshidratado se hace cada día más popular para la industria de la pintura y no se le ha encontrado aún un sustituto apropiado.

Mañana Sábado, PALACE. Algo terrible y extraño! Fascinante y salvaje. EL JUEGO DE LA MUERTE ó CACERIA HUMANA

Próximo domingo, PALACE! Diana Durbin, en una de sus más maravillosas películas: POR SU CULPA! Sensacional y extraordinario éxito, con Charles Laughton, Franchot Tone. En esta película, de un argumento a la altura de la estrella, DIANA vuelve a brillar como la máxima estrella del cine!

Hoy, Viernes 12 de Abril 1946

PALACE

A las 3, 7 y 9 ..... C 1.30 Siguen los llenos tremendos. EL GRAN VALS Ahora en español.

VARIEDADES

A las 3, 7 y 9 ..... C 0.80 Margaret O'Brien, José Iturbi en MUSICA DEL CORAZON

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 ..... C 0.35 Edward Arnold en el éxito PERFUME DE ORIENTE

IDEAL

A las 7 y 8.45 ..... C 0.80

Tom Neal en el triunfo INVASION ATOMICA

LIBANO

A las 7 y 8.45 ..... C 0.80 Yvonne de Carlo en SALOME LA EMBRUJADORA

KEITH

A las 7 y 8.45 ..... C 0.55 Charles Korvin, Merle Oberon en COMO TE QUISE TE QUIERO

Pronto: KISMET en technicolor con Ronald Colman, Madeleine Dietrich! Surge en cuento de "Las Mil y una Noches"! Encantador y fascinador!

ESTADIO NACIONAL

Campeonato Intercantonal de Fútbol Josefino

PROXIMO DOMINGO

A las 8.30 a. m.

ESCAZU vs. SANTA ANA

Jugarán como preliminar al partido Internacional entre JUVENTUD ASTURIANA de Cuba y ALAJUELA



A la 1.30 de la tarde

MORAVIA vs. MORA



A las 3 en punto

Sensacional encuentro que la afición desea ver

TIBAS vs. DESAMPARADOS

Precios para los partidos de la tarde: Sombra C 1.50. Sol C 0.75 Mujeres y niños pagarán media entrada a sombra

La Filarmonía de Tibás amenizará los partidos de la tarde

Mañana: Estreno formidable, de Fox: EL VENGADOR INVISIBLE. Con Walter Huston, Louis Hayward, Barry Fitzgerald y June Duprez

Próximo domingo: El espectáculo del siglo! La grandiosa cinta Warner Bros. RAPSOPIA EN AZUL. Con Robert Alda, Joan Leslie y Alexis Smith. La dicha embriagadora de una vida llena de inspiración!

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 9 ..... C 1.05 El estrenazo de ayer! DONDE NACEN LOS HEROES Con Dorothy Lamour y Arturo de Córdoba

AMERICA

A las 7 y 8.45 ..... C 0.70 June Haver, en la cinta a colores: OJOS PICAROS

CAPITOLIO

A las 7 y 9 ..... C 0.80 Joan Fontaine, en MIS CUATRO AMORES

ADELA

A las 7 y 8.45 ..... C 0.55 Robert Lowery, en: RUMBO A LA MUERTE

CASTRO

A las 7.30 ..... C 0.55 Errol Flynn, en: MURIERON CON LAS BOTAS PUESTAS

Pronto: CASA DE MUÑECAS, un monumento cinematográfico argentino. Con Delia Garcés y George Rigaud. ANGEL O DIABLO, con Linda Darnell

# ESTADIO NACIONAL

PROXIMO DOMINGO 14 DE ABRIL A LAS OCHO Y MEDIA INTERESANTE PRELIMINAR POR EL CAMPEONATO INTERCANTONAL DE SAN JOSE

A LAS DIEZ Y MEDIA INICIACION DE LA TEMPORADA CUBA-COSTA RICA

## JUVENTUD ASTURIANA

de Cuba en formidable duelo contra

## ALAJUELA

Dedicado al señor Presidente de la República

PRECIOS: SOMBRA ₡ 7.00 -- PALCO  
₡ 10.00 -- SOL ₡ 4.0

Mujeres y niños media entrada



NOTAS: Desde hoy están a la venta las entradas en el Almacén Riba Hermanos y en Alajuela en el Almacén Llobet. Para la afición de Alajuela se correrá un tren que saldrá de la Estación del Pacífico a las 9 a. m. y regresará a la ciudad de Alajuela a la 1 p. m. Valor del pasaje ₡ 1.50 ida y regreso.

